

#BADEN-WÜRTTEMBERG 14. November 2016

Ortsseniorenleitung Stuttgart neu gewählt

Auf der Mitgliederversammlung der Seniorengruppe Stuttgart wurde die neue EVG-Ortsseniorenleitung (OSL) gewählt.



Folgende 40 Kolleginnen und Kollegen wurden einstimmig in das Gremium gewählt:

Ernst Bareither, Willi Bauer, Dietmar Beier, Karl-Heinz Buhl, Friedrich Erber, Walter Fischer, Odino Fratter, Elisabeth Frech, Ludwig Fuchs, Hartmut Gill, Udo Jung, Franz Klumpp, Erika Kreitingner, Wolfgang Krülle, Heinz-Botho Landscheidt, Raina Lehmann, Wilhelm Mändle, Winfried Maier, Jürgen Mann, Hedwig Müller, Manfred Nagel, Peter Ohlmann, Heide Ott, Manfred Reitmaier, Helmut Riker, Günter Roschak, Wolfgang Rothfuss, Elliane Rothert, Wolfgang Schiewek, Walter Schmidt, Ulrich Schnauer, Peter Schuster, Georg Seewald, Gisela Söllner, Theophil Speda, Karl Stauss, Heinz Steger, Klemens Thamm, Gerhard Trapp und Wolfgang Trauschke.

Als Vertreter in den Ortsverbandsvorstand Stuttgart wurden einstimmig gewählt: Manfred Reitmaier, Helmut Riker, Wolfgang Schiewek, Peter Ohlmann, Wilhelm Mändle und Raina Lehmann.

In der konstituierenden Sitzung der OSL wurden einstimmig Manfred Reitmaier zum Vorsitzenden, Helmut Riker zum stellvertretenden Vorsitzenden, Wolfgang Schiewek zum für Finanzen zuständigen Mitglied, Wilhelm Mändle zum Schriftführer und Peter Ohlmann zum stellvertretenden Schriftführer gewählt.